
Protokoll              BÜRGERAKTION

Monatsversammlung              PFERSEE

am 18. 07. 2018              ”SCHLÖSSLE” e.V.

Anwesend: T. Klink K. Schwarzstein B. Kammerer A. Veh
K. Konrad W. Konrad C. Prestel C. Andrä
P. Seyboth U. Shaughnessy R. Epstein G. Fiebig
U. Truckenmüller E. Kerig J.Wunderwald (später)
H. Riebe P. Feininger G. Truckenmüller (später)

Entschuldigt:    D. Egger, Linie 3
Leitung: T. Klink
Protokoll: U. Truckenmüller
Gast: N. Tekos

TOP 1     Projekt Michaelidult auf dem Platz vor St. Michael
Für den Termin am 22.9. haben sich schon diverse Anbieter 
gemeldet wie z.B. die Junge Werkstatt, MGT Pfersee, Youfarm, 
Kaufhaus Konrad etc. Weitere interessante Anfragen laufen 
noch. Das Interesse an Vergünstigungsgutscheinen der 
Gastronomie ist noch in Prüfung. Kirchen werden nur 
zugelassen, wenn auch ein Angebot gemacht wird.(T. Klink)

TOP 2 Stadtteilfest – Organisatorisches
Die Vorbereitungen sind gut im Plan obwohl Peter Luibl krank ist.

TOP 3 Halle 116  Bericht von der Veranstaltung mit Prof. Nerdinger
Am 11.7. veranstaltete das Kulturreferat einen Vortragsabend 
mit Prof. Dr. Winfried Nerdinger (Gründungsdirektor des NS-
Dokumentationszentrums München) mit dem Thema: Erinnerung
gegründet auf Wissen – Das NS-Dokumentationszentrum 
München.
Die ca. 70 Besucher hörten einen fundierten Vortrag mit der 
anschließenden Aussage, die Halle 116 wäre als Denkort für 
Augsburg und ganz Schwaben gut geeignet. Man sollte sich 
aber nicht nur auf die KZ-Funktion beschränken, sondern auch 
die nachfolgende jüngere Geschichte mit darstellen. 
Vorhandenes Material müsste dazu aber wissenschaftlich 
aufgearbeitet werden.
Der Augsburger Stadtrat scheint sich aber nicht besonders für 
das Thema erwärmen zu können. Einzelne Stadträte zeigen sich
sogar gänzlich uninformiert bzgl. der Geschichte des Ortes.

(B. Kammerer)

TOP 4 Bebauungsplan Dehner-Gelände, Folgebebauung Spicherer 
Schule – Themen der Bauauschusssitzung am 19.7.18

Anlässlich eines Artikels vom 16.7. in der AZ zum Thema hat 
Dietmar einen Briefentwurf an alle Mitglieder des 
Bauausschusses vorgelegt, der inhaltlich diskutiert wird. Es wird 
vereinbart, dass G. Fiebig die in der Versammlung gemachten 
Anmerkungen mit D. Egger diskutiert und der Brief kurzfristig 
verschickt wird. Laut Augsburger Allgemeine werden nunmehr 
500 anstelle bisher 350 Wohnungen geplant, davon aber 
wiederum nur 20% geförderte Wohnungen.

Der geänderte Bebauungsplan der Spicherer Schule liegt nur 
noch wenige Tage zu Bürozeiten im Offizierskasino aus. 

TOP 5 Radtour der BAPS am 8.7.
Die Teilnehmer waren von der auf der Ostseite des Lechs über 
den Müllberg führenden Tour begeistert, obwohl man wegen 
vieler interessanter Zwischenstopps nicht die geplante Runde 
schaffen konnte. (E. Kerig) Für 2019 soll dem ADFC frühzeitig 
Termin und Route der neuen Tour mitgeteilt werden.

TOP 6 Aktuelles zum Thema Fahrradstadt: Bericht von unserer 
Tour zu Schwachstellen im Pferseer Radwegenetz
Jens berichtet davon, dass viele von der Stadt angekündigte 
Events schlecht besucht waren.
Die vom ADFC veranstaltete Black Spots Tour zeigte 
wesentliche kritische Punkte für Radler in der ganzen Stadt auf, 
aber auch solche, die für Pferseer bedeutsam sind. So z. B. die 
Einmündung der Schletterer Str. in die Rosenaustr.. Stadtbaurat 
Merkle will aber bis zur Fertigstellung der Linie 5 im Jahr 2024 
keine Maßnahmen ergreifen.
Ebenso kritisch ist die Zufahrt zur Brauerei Riegele.
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Die BAPS Tour führte zur Radlerunterführung unter der 
Luitpoldbrücke, zum Radweg in der Kirchbergstraße, zur 
geplanten Radfahrstraße Färberstr. und zur berüchtigten Treppe 
am Helio-Center.
Für die Zukunft wollen wir nach der südlichen auch eine 
nördliche Radlertrasse erreichen wie eine Verbesserung in der 
gepflasterten Hesssenbachstr.
Medial wollen wir durch die Darstellung in sozialen Medien 
immer wieder Aufmerksamkeit für die einzelnen Punkte 
erreichen und am Ende eine neue „Mängelliste“ erstellen.(J. 
Wunderwald)
Das von E. Kerig erstellte Protokoll wird separat veröffentlicht.

TOP 7 Forum Augsburg Lebenswert: Bericht von der JHV
14 Personen waren für verschiedene Vereine anwesend. Die 
Wahlen ergaben bei den handelnden Personen wenig Änderung.
Thematisch soll das Thema Fahrrad mehr gefördert, aber auch 
das Thema Reduzierung des Autoverkehrs vertreten werden.
Eine verstärkte mediale Präsenz soll für mehr Aufmerksamkeit 
sorgen. Dabei sollen auch die Teilorganisationen mit dargestellt 
werden. So ist an einen gemeinsamen Veranstaltungskalender 
gedacht.

TOP 8 Aktuelles und Termine: u.a. Augusttreffen bei Madame Kim
- Stammtisch im Restaurant Madame Kim & Monsieur Minh am

22.8. , 19.00 Uhr. Motto: Schön essen, nicht Biergarten
- Blaue Stunden  im Maxmuseum im Rahmen der Ausstellung 

WASSER KUNST AUGSBURG  nochmal am 11.8., ab 18.30
Uhr und 8.9., ab 18.30 Uhr mit Soundinstallation von G. 
Fiebig u. T. Klink

- Am Samstag 22.9. 2018 findet an 5 Orten in der Stadt (u.a. 
Platz vor Herz Jesu) ab 11 Uhr Musik auf der Straße statt,
mit veranstaltet von der Bürgerstiftung Augsburg

- Das Programm der Youfarm ab Sept. liegt vor.

Nächster Termin: 19.9.2018, 20.00

Augsburg, 24.07.2018

.

                                                                              


